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Ja Licht schluckt die Folie wirklich...ich hab ja zwei Lagen Noppenfolie dran und jetzt ist es 
schon wesentlich dunkler drin im GWH.

Du Ernst ich krieg ein Anlehnhaus wenn wir das neue aufstellen...hab dann fünf Heizquellen die 
ich nutzen kann....zum einen ja die Hausmauer an einer Seite (da wir ein Fertighaus haben mit 
Holzständerbauweise) ist da eine warme Mauer.
Dann haben wir nachträglich einen Holz-Aussenkamin anbringen lassen wo das Rohr mit ins 
GWH eingebunden wird.
Dann steht das neue GWH über einem Lichtschacht vom Keller wo das Fenster dann geöffnet 
werden kann und etwas warme Luft dann hochsteigen kann und dann hab ich ja noch meinen 
Heizofen der mit im GWH steht über Winter

Und das Anlehnhaus kommt an die Wand wo ein Fenster vom Wohnzimmer eingebaut ist...das 
könnte man auch kippen und die Wärme vom Holzofen etwas reinleiten ins GWH

Also theoretisch klingt das jetzt echt super...mal schauen wie es dann wird wenn es soweit ist.

Es macht also nix aus wenn die Kakteen jetzt viel dunkler stehen durch die Noppenfolie?
Da ich ja wie geschrieben zwei Lagen drüber hab ist es schon echt viel dunkler drin.
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